

Zu diesem Tagesordnungspunkt ergeben sich keine Wortmeldungen.

Franz Buitmann dankt allen Ausschussmitgliedern und den Vertretern der Verwaltung für die sehr positive Zusammenarbeit in den letzten Jahren. Unabhängig davon welche Mehrheiten in den Gremien herrschte war die Zusammenarbeit immer menschlich und vertrauensvoll. Für die neue Legislaturperiode wird Franz Buitmann nicht mehr für den Samtgemeinderat kandidieren und somit auch aus dem Bildungsausschuss ausscheiden. Mit der Beginn der politischen Tätigkeit 1981 und davon viele Jahre lang als Vorsitzender des Schul- und Kulturausschusses später Bildungsausschusses sind viele entscheidende Themen gerade im Bildungsbereich bearbeitet worden. Für ihn als ehemaligen Schulleiter war es ein besonderes Interesse, für ein hohes Niveau der schulischen Ausstattung zu sorgen. Diese ist nach seiner Auffassung in den letzten Jahren sehr gut gelungen. Es war ihm immer sehr wichtig eine gute Grundlage für die schulische Ausbildung der Kinder und Jugendliche aus der Samtgemeinde Bersenbück zu gewährleisten.

Dr. Baier dankt sehr herzlich Franz Buitmann für die langjährige politische Arbeit in der Samtgemeinde Bersenbrück. Der Bildungsausschuss verliert mit Franz Buitmann hohe fachliche Kompetenz, die er als ehemaliger Schulleiter immer sehr konstruktiv in den Bildungsausschuss eingebracht hat.

Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht.

Mit einem Dank an alle Anwesenden schließt Franz Buitmann die Sitzung um 19:30 Uhr.

---

Ausschussvorsitzender

---

Samtgemeindebürgermeister

---

Stellvertreter Fachdienstleiter

---

Protokollführer